

Ostermontag Team bei Bremen I

Wer Ostermontag Abends Bridge spielen möchte, ist bei Bremen I richtig. Da der Feiertag auf den 4. Montag im Monat fällt, wird Team gespielt. Anmeldungen bitte am nächsten Montag im Fischers oder über mich. Wir versuchen auf Wunsch auch gern Teams zusammenzustellen. Karfreitag spielt der Bridgeclub an der Weser im Smidt´s Bistro auf dem Golfplatz Lesum. Gäste sind herzlich willkommen. Anmeldungen über Susanne Neumann oder Antje Duvenhorst.

Der letzte Spieltag in der Bundesliga und der Regionalliga verlief für Bremen I wenig erfreulich. Unser erstes Team beendete die Bundesligasaison mit drei Niederlagen, profitierte aber von drei hohen Siegen an den beiden ersten Spieltagen und wurde letztendlich 6., allerdings mit deutlichem Abstand zu einer zumindest erhofften Spitzenplatzierung. Unsere Bridgefreunde aus Delmenhorst hatten es erwartungsgemäß schwer und landeten letztlich auf dem 10. Platz, gewannen aber den letzten Kampf. Im Abstieg wird Delmenhorst begleitet von Hamburg Hanseatic, das im lokalen Duell knapp Hamburg I vorbeiziehen lassen musste. Deutsche Meister wurden einmal mehr die Bamberger Reiter mit unserem Spitzenspieler Andreas Kirmse. Paul Orth landete mit dem Team aus Oldenburg auf einem sehr ordentlichen Mittelplatz in der ersten Bundesliga.

Die Regionalliga lief für unseren Club noch etwas desaströser. Mit den Teams Buse und Schindler steigen gleich zwei Bremen I Teams in die Bezirksliga ab. Am besten platziert war erwartungsgemäß das Team Knoll, das aber den Liga-Sieg von ABC Hamburg nicht verhindern konnte. ABC ist damit für die Bundesligaaufstiegsrunde qualifiziert.

Das Urteil des Deutschen Schieds- und Disziplinargerichtes im Fall Piekarek/Smirnov liegt mittlerweile vor. Beide wurden als Paar auf Lebenszeit und jeder für sich für sechs Jahre gesperrt. Zwei Jahre davon werden zur Bewährung ausgesetzt. Die Kurzfassung des Urteils mit allen Nebenstrafen ist im Internet auf der DBV-Homepage nachzulesen. Es bleibt abzuwarten, ob das Urteil rechtskräftig wird. In wenigen Wochen entscheidet der EBL auf Europäischer Ebene.

Kurzentschlossene können am Sonntag noch am Delmenhorster Termin teilnehmen. Auf das Bezirksturnier in Vegesack am Sonntag, den 10. April ist noch einmal hinzuweisen. An dem Wochenende findet auch die DBV Jahreshauptversammlung in Bremerhaven statt. Wer Lust hat, kann am Samstagabend ohne Teilnahme an der Versammlung an einem Offenen Paarturnier ab etwa 20.00 Uhr teilnehmen, muss sich hierfür aber im Internet beim DBV anmelden. Wie man hört, wird von den 4 Kandidaten für das Amt des Präsidenten Herr Benthack aus Braunschweig favorisiert. Das nächste Roy Réne Simultanturnier findet am Mittwoch, den 23. März um 18.00 Uhr im Fischers statt.

**Gez. Schoolmann
Sportwart**